



## ‘Salvo algunos episodios’, Ken Salazar fue un buen embajador, afirma Ricardo Monreal



El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** reconoció a Ken Salazar, por ser un “buen embajador” de Estados Unidos en México, “salvo algunos episodios”.

En respuesta, el diplomático estadounidense agradeció la amistad de Monreal Ávila y reconoció el esfuerzo conjunto en temas clave como el comercio, la migración y la seguridad. Asimismo, destacó la riqueza cultural y natural de México, así como la grandeza de su gente.

Durante un mensaje de despedida al embajador de EU, quien concluirá su misión diplomática el próximo 7 de enero de 2025, el diputado federal morenista resaltó su labor como un puente de entendimiento entre ambos países.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>La Razón</b>		14-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Para mí fue un buen embajador que, salvo algunos episodios, en la mayor parte él actuó de manera muy amigable con México”, afirmó el líder de la bancada de Morena en San Lázaro.

Reconoció a Ken Salazar como un interlocutor clave en la relación bilateral y subrayó la importancia de su trabajo en temas fundamentales para ambos países.

Asimismo, expresó su confianza en que esta cooperación se mantendrá con la llegada del nuevo embajador, Ronald Douglas Johnson, exagente de la CIA, y destacó que ambas naciones seguirán trabajando en un marco de respeto y colaboración institucional.

Ricardo Monreal reafirmó su disposición para colaborar con el nuevo embajador y garantizar que la relación entre México y Estados Unidos se mantenga sólida y respetuosa.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/12/13/salvo-algunos-episodios-ken-salazar-fue-un-buen-embajador-afirma-ricardo-monreal/>